



Pour communiquer avec nous et motiver l'absence de votre enfant :

scr.vieux-verger@csspo.gouv.qc.ca

819-684-0222 Poste 811 700

Notre site WEB

<https://vieuxverger.csspo.gouv.qc.ca/>

Notre groupe Facebook

École du Vieux-Verger (Officiel)

N'oubliez pas de répondre aux questions de sécurité!

INFOS-PARENTS

Janvier 2023

Bonjour chers parents,

Voici votre Infos-Parents du mois de janvier! Nous profitons de l'occasion pour vous souhaiter une très Bonne Année 2023! Que la santé soit au rendez-vous, c'est ce qui fait souvent toute la différence et des petits bonheurs au quotidien!

En ce début d'année, nous abordons une nouvelle étape de la mise à jour de notre projet éducatif. Vous êtes priés de porter une attention particulière à ce point d'information puisque votre collaboration est particulièrement importante dans ce dossier, et ce, pour nous permettre de mieux identifier les forces et défis de l'École du Vieux-Verger.

Merci

Viviane Poirier et Bianka Lacasse

Direction, École du Vieux-Verger

Projet éducatif – Sondage - IMPORTANT

À l'autonomie dernier, le CSSPO a fait un sondage auprès des parents, afin de développer ce que nous appelons le plan d'engagement vers la réussite (PEVR). Le PEVR est en quelques sortes l'engagement qui nous lie au ministère de l'Éducation du Québec (MEQ), afin d'assurer la réussite des élèves, et ce, en fonction du plan stratégique et de la politique de la réussite éducative du MEQ. Du PEVR, découle le projet éducatif que chaque école doit avoir, en fonction des enjeux du milieu.

Afin de nous aider à identifier les forces et défis de notre école, les parents, les membres du personnel et les élèves du 2^e et 3^e cycle sont invités à remplir un sondage.

En effet, le comité de pilotage, étant composé de parents et de membres du personnel, pourra analyser toutes les réponses pour nous permettre éventuellement de cibler des objectifs visant la réussite des élèves.

En cliquant sur le lien suivant, vous êtes priés de remplir le sondage parent, avant le vendredi 27 janvier. Votre collaboration et votre participation sont très importantes afin d'avoir un portrait le plus juste possible.

CLIQUEZ ICI : <https://forms.office.com/r/TivNgWTr2p>

Les élèves du 2^e et du 3^e cycle feront le sondage en classe.

Activités parascolaires

Dans ce courriel, vous trouverez également un lien vous transmettant toutes les informations nécessaires pour les inscriptions aux activités parascolaires. Les inscriptions sont du 13 janvier au 24 janvier. Le début du parascolaire sera dans la semaine du 30 janvier.

Objets perdus

Plusieurs objets perdus appartenant à vos enfants garnissent nos tables dans l'entrée de l'école. Vous êtes priés de passer y jeter un coup d'œil avant le vendredi 13 janvier puisque, par la suite, le tout sera remis à une œuvre de charité.

Patinoires

Nos patinoires sont presque prêtes, on y travaille! Bientôt, vous aurez l'occasion de venir patiner en soirée ou la fin de semaine! Merci encore à nos conseillers municipaux, Gilles Chagnon et Caroline Murray pour leur soutien financier!

Formulaire patinage et glissade

Nous avons déjà plus de 200 réponses pour notre formulaire autorisant les enfants à participer à nos activités hivernales de patinage et de glissade, à l'école. Merci! Ce formulaire était disponible sur notre page Facebook avant les vacances. Pour les parents qui n'ont pas eu la chance de compléter le tout, voici à nouveau le lien sur lequel il faut cliquer :

CLIQUEZ ICI : <https://forms.office.com/r/0qaXgSrXkp>

Infos service de garde - RAPPEL

Pour les parents utilisateurs du service de garde :

1. Lors des journées pédagogiques seulement, nous demandons aux parents d'accompagner leurs enfants dans l'école, à la table d'accueil du service de garde, le matin.
2. À titre de rappel, lors des journées pédagogiques, le service de garde ferme à 17h.
3. La saison des bottes étant commencée, vous êtes priés de vous assurer que votre enfant a une paire de souliers dans son sac d'école. Il peut s'agir des souliers extérieurs qui ne sont plus utilisés pour le moment, ou autres.
4. **Considérant la très grande popularité du service de garde aux journées pédagogiques et à la suite d'une consultation du président du conseil d'établissement, nous sommes malheureusement dans l'obligation d'avoir un nombre limite d'inscriptions. Le service sera d'abord offert aux parents utilisateurs réguliers, puis selon le nombre de places disponibles, aux parents qui pourraient être sur une liste d'attente. En effet, des enjeux de manque de personnel et budgétaires nous amènent à devoir adopter cette solution. Il faut savoir qu'à la base, le nombre d'éducatrices est prévu en fonction du nombre d'élèves réguliers inscrits. Tout dépassement cause un déficit budgétaire**

puisque les frais chargés aux parents et les subventions gouvernementales ne couvrent pas le surplus.

Inscriptions nouveaux élèves du préscolaire 2023-2024 - Rappel

Les inscriptions de nos futurs élèves du préscolaire se dérouleront du 24 février au 3 mars. Le tout sera fera sur rendez-vous seulement. À compter du 19 janvier, une plate-forme de prise de rendez-vous sera disponible sur le site Internet de l'école. Plus de détails seront publiés incessamment par le Centre de services.

Conférences virtuelles et gratuites pour les parents - Rappel

L'École Vieux-Verger et l'École Euclide-Lanthier se sont jointes pour offrir aux parents deux conférences virtuelles sur l'ère du numérique. Les conférences se dérouleront le 17 janvier 2023 ainsi que le 8 février 2023 de 19h à 20h et seront présentées par madame Stéphanie Dionne, coach professionnelle certifiée en programmation neurolinguistique (PNL) spécialisée sur les enjeux à l'ère du numérique.

Conférence # 1 - 17 janvier: Revenir à l'essentiel avec le numérique

Durant cette conférence abordée dans une perspective où la relation parent-enfant guide les usages des outils numériques, les parents découvriront à partir de situations vécues quels sont les vrais enjeux derrière les réseaux sociaux ainsi que l'importance de la bienveillance face aux dangers liés à l'utilisation des écrans. En considérant que chaque réalité familiale est unique, les parents pourront définir leurs règles de vie liées à l'usage du numérique à partir d'un canevas. Ce canevas contribue à faciliter la définition des règles de vie familiales en tenant compte des besoins de leur enfant, de leurs valeurs et de leur réalité. L'objectif ultime de cette démarche est de développer l'autonomie des jeunes face à leurs habitudes de vie à l'ère du numérique. « C'est la qualité de notre relation parent-enfant qui nous permet d'influencer positivement nos enfants vers de saines habitudes de vie à l'ère du numérique.

Conférence # 2 - 8 février: Définir ses règles de vie sous forme de contrat parents-enfant

Puisque la réalité diffère d'une famille à l'autre, Stéphanie propose aux parents de définir leurs règles de vie à l'ère du numérique à partir d'un canevas. Cette démarche contribue

à définir des règles de vie efficaces en fonction de sa propre réalité. À partir de ce canevas, Stéphanie guide les parents vers la rédaction de leur contrat d'utilisation d'appareils numériques pour chacun de leur enfant. Ce contrat vise d'abord le développement de l'autonomie et de la responsabilisation des jeunes face à leur usage des technologies. Il devient un outil concret qui facilite la communication dans la mise en place de ses règles.

Pour participer à l'une ou l'autre des conférences, ou les deux, vous êtes invités à remplir le formulaire suivant :

CLIQUEZ ICI <https://forms.office.com/r/VM8D3mtBwW>

Conférence # 3

Finalement, le **18 janvier prochain**, de 19h à 20h45, une **conférence régionale en ligne** sera offerte **aux parents sur la cyberintimidation et la cybersécurité**. C'est la troisième fois que cette conférence est offerte compte tenu de sa popularité. Elle est réalisée en partenariat avec les différents services de Police de la région et l'équipe d'agents-pivots climat scolaire positif, violence et intimidation. **Vous êtes invités à consulter la pièce jointe pour plus d'informations et pour l'inscription.**